



El artículo de la semana

Parábola de los talentos

La parábola de los talentos (Mateo 25, 14-30) nos coloca, a todos los hombres, y más en particular a los cristianos, ante nuestras responsabilidades.

El hombre no está en este mundo porque sí. Dios creó al hombre y le puso en esta tierra con una misión, con una finalidad: “*Tomó, pues Yahvé Dios al hombre, y le puso en el jardín de Edén, para que lo cultivase y guardase*” (Génesis 2, 15). El hombre se nos presenta como el “jardinerº de Dios”, encargado de cultivar y guardar esta tierra que Dios le ha encomendado. El capítulo 1 del Génesis da más detalles: “*Hagamos al hombre a nuestra imagen y a nuestra semejanza, para que domine sobre los peces del mar, sobre las aves del cielo, sobre los ganados y sobre todas las bestias de la tierra y sobre cuantos animales se mueven sobre ella*”. Da la impresión de que el hombre, sobre todo una vez que a partir de la revolución industrial, contó con los medios adecuados, se ha dedicado en cuerpo y alma a “dominar” la creación, a someterla a su voluntad, a explotarla para su propio provecho. Pero, ¿no es esto lo que Dios quería? ¿No le encargó que dominara la tierra? Pues si y no. El problema está en que cuando el hombre se erige en su propio dios, ya no hay referencia posible a un autocontrol. Se pasa del dominio como encargo de Dios al dominio como ambición única del hombre. Y así nos va. Del “jardinerº de Dios” nos pasamos al “devastador de la tierra”. No hay límites, no hay referencias. ¡Yo soy mi dios! Y, al final de los tiempos, Dios nos preguntará: ¿Qué habéis hecho con la tierra que os confié?

Es lo que nos dice Jesús, de otra manera, en la parábola de los talentos. Jesús utiliza la imagen del talento, unidad monetaria de enorme valor en su tiempo. El dueño de una hacienda, al emprender un viaje reparte sus bienes entre sus siervos “*dando a uno cinco talentos, a otro dos y a otro uno, a cada cual según su capacidad, y se va*” (Mateo 25, 15). El dueño conoce bien a sus siervos y sabe la capacidad de cada uno para gestionar, durante su ausencia, los bienes que les ha confiado. Pero ¿qué ocurre cuando vuelve el amo? Los que recibieron cinco y dos talentos los “gestionaron” bien, duplicando cada uno el valor de lo recibido. En cambio el que recibió un talento no fue un buen gestor. Enterró el talento, que, claro, no produjo beneficio alguno.

La conclusión no ofrece vuelta de hoja. Nuestra tierra, nuestros talentos, son encargos de Dios confiados a nuestra buena (o mala) administración. Lo que yo tengo, mi persona con sus cualidades, con sus dones, con sus talentos, y también mis bienes, y mi tiempo, no son MÍOS. Dios me los ha confiado (a mí y lo mismo vale decir de la humanidad entera) para que los administre, los gestione “según mis capacidades”. Hasta que el Señor vuelva.



La voz de la parroquia

San Miguel Arcángel



13/11/2011 n°883

¡¡¡Esta semana la Iglesia celebra!!!

Año XVI



Día de la Iglesia Diocesana

el domingo 13

Hoy celebramos la Jornada de la Iglesia Diocesana, con el lema “La Iglesia contigo, con todos”, que significa que la Iglesia diocesana, nuestra parroquia, al pedir oraciones y ayuda material para el mantenimiento de su misión apostólica, piensa en el hombre concreto y en el conjunto de sus miembros. Cualquiera que se acerque a una comunidad cristiana experimentará que para la Iglesia los hombres no son números, sino personas concretas que son tratadas en particular atendiendo a sus problemas, situaciones vitales y necesidades concretas. Sed generosos y ayudad a la Iglesia en todas sus necesidades. La colaboración periódica es el mejor sistema para contribuir al sostenimiento económico de tu parroquia.



Santa Isabel de Hungría

el jueves 17

Hija de Andrés, rey de Hungría. Nació el año 1207. Siendo niña, fue dada en matrimonio a Luis, landgrave de Turingia, del que tuvo tres hijos. Al quedar viuda, después de sufrir muchas calamidades y siempre inclinada a la meditación de las cosas celestiales, se retiró a Marburgo, en un hospital que ella misma había fundado, donde, se dedicó al cuidado de los enfermos y de los pobres hasta el último suspiro de su vida, que fue a los 25 años de edad (1231).

Cáritas Necesita aviso

Mantas para las personas que acoge y ayuda. También se necesitan Ofertas de trabajo con que paliar las necesidades de tantas personas que se acercan a ofrecer sus servicios en nuestra Bolsa de Trabajo. Estamos en C/ Caño, 5 y el tñlo es: 91 637 40 62.

aviso



Rastrillo Misionero

La recaudación del Rastrillo del pasado domingo 6 de Noviembre, que se realizó en la Tienda Solidaria, para realizar un Proyecto en Bolivia, ascendió a 1.241 €. El Grupo Misionero agra-



Palabra de Dios

Verbum Dei



Primera lectura

Lectura del libro de los Proverbios.
31, 10-13. 19-20. 30-31.

Una mujer hacendosa, ¿quién la hallará? Vale mucho más que las perlas.

Su marido se fía de ella, y no le faltan riquezas.

Le trae ganancias y no pérdidas todos los días de su vida.

Adquiere lana y lino, los trabaja con la destreza de sus manos.

Extiende la mano hacia el huso, y sostiene con la palma la rueca.

Abre sus manos al necesitado y extiende el brazo al pobre.

Engañosa es la gracia, fugaz la hermosura, la que teme al Señor merece alabanza.

Cantadle por el éxito de su trabajo, que sus obras la alaben en la plaza.

Palabra de Dios

Salmo responsorial

Sal 127, 1-2. 3. 4-5.

Dichoso el que teme al Señor.

Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Tesalonicenses. 5, 1-6.

En lo referente al tiempo y a las circunstancias no necesitáis, hermanos, que os escriba.

Sabéis perfectamente que el día del Señor llegará como un ladrón en la noche. Cuando estén diciendo: «Paz y seguridad», entonces, de improviso, les sobreverá la ruina, como los dolores de parto a la que está encinta, y no podrán escapar.

Pero vosotros, hermanos, no vivís en tinieblas, para que ese día no os sorprenda como un ladrón, porque todos sois hijos de la luz e hijos del día; no lo sois de la noche ni de las tinieblas,

Así, pues, no durmamos como los demás, sino estemos vigilantes y despejados.

Palabra de Dios

Evangelio

Lectura del santo evangelio según san Mateo.
25, 14-30.

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: —«Un hombre, al irse de viaje, llamó a sus empleados y los dejó encargados de sus bienes: a uno le dejó cinco talentos de plata, a otro dos, a otro uno, a cada cual según su capacidad; luego se marchó.

El que recibió cinco talentos fue en seguida a negociar con ellos y ganó otros cinco. El que recibió dos hizo lo mismo y ganó otros dos.

En cambio, el que recibió uno hizo un hoyo en la tierra y escondió el dinero de su señor.

Al cabo de mucho tiempo volvió el señor de aquellos empleados y se puso a ajustar las cuentas con ellos.

Se acercó el que habla recibido cinco talentos y le presentó otros cinco, diciendo: "Señor, cinco talentos me dejaste; mira, he ganado otros cinco."

El señor le dijo: "Muy bien. Eres un empleado fiel y cumplidor; como has sido fiel en lo poco, te daré un cargo importante; pasa al banquete de tu señor."

Se acercó luego el que habla recibido dos talentos y dijo: "Señor, dos talentos me dejaste; mira, he ganado otros dos."

El señor le dijo: "Muy bien. Eres un empleado fiel y cumplidor; como has sido fiel en lo poco, te daré un cargo importante; pasa al banquete de tu señor."

Finalmente, se acercó el que había recibido un talento y dijo: "Señor, sabía que eres exigente, que siegas donde no siembras y recoges donde no esparces, tuve miedo y fui a esconder mi talento bajo tierra. Aquí tienes lo tuyo."

El señor le respondió: "Eres un empleado negligente y holgazán. ¿Con qué sabías que siego donde no siembro y recojo donde no esparzo? Pues debías haber puesto mi dinero en el banco, para que, al volver yo, pudiera recoger lo mío con los intereses. Quitadle el talento y dáselo al que tiene diez. Porque al que tiene se le dará y le sobrará, pero al que no tiene, se le quitará hasta lo que tiene. Y a ese empleado inútil echadlo fuera, a las tinieblas; allí será el llanto y el rechinar de dientes."

año XXVI número 883 Domingo XXXIII del Tiempo Ordinario

Funerales
Miércoles 16 19:00, Daniela Valero García

Lecturas de la semana

Lun. 14 1M 1,10-15.41-43.54-57.62-64 / Sal 118 / Lc 18,35-43
Mar. 15 2M 6,18-31 / Sal 3 / Lc 19,1-10
Mié. 16 2M 7,1-20-31 / Sal 16 / Lc 19,11-28
Jue. 17 1M 2,15-29 / Sal 49 / Lc 19,41-44
Vie. 18 1M 4,36-37.52-59 / Sal 1Cro 29 / Lc 19,45-48
Sáb. 19 1M 6,1-13 / Sal 9 / Lc 20,27-40

Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;
Vicarios parroquiales:
D. Jesús M. Silva Castignani y
D. Miguel Ángel López López;
Asociados: D. Pedro Gil Garbisu y
D. Mariano Vázquez Palencia.

San Miguel Arcángel